Ciclismo | Vuelta Ciclista a España

José Enrique Cima Covadonga

«Los Lagos, por su dureza, siempre dan espectáculo y muchos corredores le tienen miedo porque aquí cualquiera puede fallar». Lo dicen José Luis Arrieta, director deportivo del equipo francés Decathlon y durante una década del Movistar, y su hijo Igor Arrieta, de 21 años y ciclista profesional del UAE Emiratos, tras ascender a la cuna de la Reconquista, que será final de etapa de la Vuelta a España, el martes 3 de septiembre, tras salir de Luanco y subir antes los puertos del Fito y la Collada Llomena. Pedro Delgado hizo de anfitrión para esta pareja de navarros en un día radiante de sol. El segoviano matizó que es «una etapa que tiene la peligrosidad de venir tras una jornada de descanso y hay terpor a que las pieras fallen».

temor a que las piernas fallen».

Una jornada radiante de sol acompañó a los ciclistas durante los 12 kilómetros de ascensión donde los aficionados que subieron a los Lagos de Covadonga se vieron sorprendidos de ver a Delgado, al que reclamaron fotos y autógrafos. Con un desarrollo de 34 dientes de plato y 30 de piñón, subieron las rampas más duras de La Huesera, el repechón de Dua y el Mirador de la Reina, para llegar con el cuerpo chorreando sudor

«Los Lagos dan gran espectáculo»

Igor y José Luis Arrieta suben con Delgado la mítica etapa de la Vuelta



Por la izquierda, Isabel Capó, Pedro Delgado, Olivia Capó, Igor Arrieta, José Luis Arrieta, Mar Gual y Álex Cardoso, ayer, en los Lagos. | R. Menéndez

hasta la meta ubicada a 1.085 metros. José Luis Arrieta conoció de ciclista la subida a Los Lagos durante sus 18 temporadas de profesional «incluso en esta etapa me re-

tiré del ciclismo en 2010 pero sin ascender la última subida», para añadir que a sus 53 años «como director también me tocó dirigir muchas veces aquí al equipo. Los Lagos siempre dan mucho respeto. En esta etapa habrá los que luchen por el triunfo y a la altura de la Vuelta en la que llega los habrá que buscarán guardar el puesto que tengan en la general».

Mientras que Igor Arrieta, que esta temporada ya fue el primer joven en la Vuelta a Asturias y sexto de la general y también se impuso en el Gran Camiño de Galicia y acabó séptimo de la general, reconoce que «es la primera vez que asciendo Los Lagos y son más duros de lo que pensaba. Tengo ganas de estrenarme aquí en carrera porque han ganado grandes campeones».

han ganado grandes campeones». En las más duras rampas de Los Lagos, codo con codo con su padre y Pedro Delgado, Igor hizo varias veces el «caballito». En esta temporada «quiero estar a un gran nivel y demostrar que me recuperé bien de la grave lesión de rotura de nariz y también musculares que tuve el año anterior. Mis próximas carreras serán la Vuelta a Castilla y León, la Clásica de Villafranca de Ordizia y la Vuelta a Burgos».

Pedro Delgado estuvo acompañado de su equipo de grabación compuesto por el realizador Pedro Nicanor-hijo de Perico-, el legendario cámara Evaristo Canete, el piloto Paco Marín y Fernando do Santos, responsable de drones. Hoy reconocerán el final de etapa en Los Ancares.

Gimnasia



Otras tres medallas para Asturias el último día del Nacional

A. L. Oviedo

El campeonato de España de gimnasia rítmica concluyó ayer en Avilés con otras tres medallas para deportistas asturianos. Juan José Atienza, del Club Stroke de Gijón, logró un oro en mazas, finalizando octavo en la final de aro y cuarto en la de cuerda. Atienza se colgó el oro tras culminar la final de mazas con una puntuación de 26.950, por delante de Xavier Bautista, del equipo de Cataluña, y de Aitor Medina, que representaba a Baleares.

Las otras dos preseas fueron para el joven Gabriel Vigil, las dos de oro en categoría alevín. El gimnasta del Club Rítmica La Corredoria se impuso en la final de aro, con una puntuación de 18.050, por delante de Alexis Cardo, de la Comunidad Valenciana, con 17.500, y de Jorge Barrio, de Castilla y León, con 17.450. Vigil también ganó en cuerda, con 19.91, también en este caso por delante de Cardo, con 17.61, y de Jorge Barrio, de Castilla y León, con 17.48.

FÚTBOL

La llanisca Judit Romano, asistente de Primera División

La árbitra asistente Judit Romano estará la próxima temporada en Primera División. La llanisca, de 31 años, se une así a la otra asturiana que hace de asistente en la máxima categoría del fútbol masculino, Eliana Fernández. Además, se anunció que por primera vez habrá una árbitra principal en Primera División: la palentina Marta Huerta, que ejerció la pasada temporada en Segunda División.

Balonmano | Gala de la Federación Asturiana



El equipo senior femenino del Grupo Covadonga recibe su trofeo como campeón de Asturias. | Juan Plaza

La Federación distingue a los más destacados de la temporada

Abel Serdio y Magda Fernández-Agustí, elegidos como mejores jugadores Juan Muñiz, el mejor entrenador

J. J. Gijón

El teatro de la Universidad Laboral de Gijón fue escenario en la tarde de ayer de una nueva edición de la gala del balonmano asturiano, en la que la Federación entrega los trofeos de la temporada y homenajea a los más destacados en todas las facetas de este deporte. Los mejores jugadores fueron Abel Serdio (Wisla Plock de Polonia) y Magda Fernández-Agustí (Toulon Metropole de Francia); el mejor entrenador Juan Manuel Muñiz (Horizonte Atlética); el mejor árbitro Jonathan Hinojosa; el Grupo Covadonga fue elegido como el mejor club y el colegio Hermanos Arregui como el mejor centro escolar.

Jessica Alonso, actual delegada de la selección femenina, fue distinguida con la insignia de oro y brillantes, máximo galardón que anualmente entrega la Federación Asturiana que concedió la de oro a Jesús Heriberto Fernández y la de plata a Juan Carlos Sirgo, Francisco José Cimadevilla y Francisco José Cimadevilla y Francisco José Cymadevilla y Francisco José Cymadevilla y Francisco José Cymadevilla y Francisco José Cymadevilla y Francisco pavier Tejero. Los doctores Antonio Maestro y Luis Rodríguez recibieron sendas insignias de oro con reconocimiento especial

reconocimiento especial.

También fueron distinguidos Rodrigo Ordóñez como mejor árbitro de base, Andrea Martínez como mejor entrenador de base, el Estadio Gijón recibió el premio a la deportividad y Luis Ignacio Marina y María Teresa Sánchez vieron reconocida su labor en el balonmano base. La Federación Asturiana de Balonmano quiso reconocer el trabajo de Rubén Álvarez de la Atlética Avilesina con la distinción a la labor directiva y a José Luis Fernández se le premió por su travectoria.

Los campeones de Asturias de todas las categorías recibieron el trofeo acreditativo, así como los ganadores de los tomeos Federación y los campeonatos oficiales de balonmano playa.